

APOSTOLAT DE LA PRIERE

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS.

*Intention générale pour août 1889, désignée par Son Em. le Cardinal
Préfet de la Propagande et bénie par Sa Sainteté Léon XIII.*

L'abolition de l'esclavage.

Les orgueilleux et ineptes inventeurs des " faux dogmes " de 89 ont accompli pompeusement, en paroles, l'aff.anchissement du genre humain. Mais de fait, sans l'action puissante du christianisme, répudiée par les hommes de 89, l'humanité déchue se rait demeurée nécessairement dans la plus dégradante servitude. C'est au Calvaire, avec l'effusion de sang d'un Dieu, que comença réellement l'abolition progressive de l'esclavage.

Or, après d'importantes étapes, après la suppression effective de l'esclavage dans presque tous les Etats chrétiens, après avoir fait interdire sur mer la traite des noirs, l'Eglise en est arrivée à promouvoir aujourd'hui, dans le même sens, une grande et décisive croisade dans l'intérieur de l'Afrique.

Chose effrayante à dire ! Les plus récentes nouvelles de ces pays nous révèlent, dans toute son horreur, l'épouvantable razzia annuelle d'un demi million de créatures humaines, et les victimes sont, en grande majorité, de pauvres femmes et de faibles enfants, qu'on soumet souvent à d'atroces tortures et qu'on destine toujours à la plus ignoble corruption !

Pour soulever en leur faveur le monde chrétien, un nouveau Pierre l'Hermite s'est levé ; et l'on voit avec admiration ce vénérable prince de l'Eglise parcourant, malgré son grand âge, les capitales de l'Europe et recueillant, pour sa noble campagne, les adhésions enthousiastes des protestants eux-mêmes.

Certes, il convient que tous nos Associés, dévoués comme ils le sont au salut des âmes, soutiennent de toute façon ces généreux efforts. Mais il est besoin avant tout d'ardentes prières.

Adressons nous au glorieux apôtre des nègres, Pierre Claver, S.J, que le Pape vient d'élever tout exprès aux honneurs de la canonisation. Adressons-nous surtout — c'est Léon XIII qui nous y exhorte — au " Cœur de Celui qui s'est fait miséricordieusement le frère de tous et de chacun des hommes " (Encyclique aux évêques du Brésil). " Là, nous dit encore le Pape, saint Paul